

DUCATI MC Österreich



Training am Slovakiaring

von Erich Müllegger

MOTORRADMAGAZIN und Honda Austria veranstalteten am 17.09.2020 ein Ringfahren am Slovakiaring für alle Motorradmarken mit dessen FahrerInnen. Es gab vier Gruppen, wo sich ein jeder Teilnehmer, je nach fahrerischem Können, dazu melden konnte. Ich bin am Vortag mit Dieter Fleischer und vier Kameraden von den Gunskirchnern angereist, die sich in der grünen Gruppe angemeldet haben, dass der Fahrspaß noch mehr Freude



machte. 6 mal 20 Minuten betrug die Fahrzeit jeder Gruppe und das reichte allen TeilnehmerInnen. Das Wetter war am Vormittag windig, Gewitterwolken zogen rund um den Ring, zur Mittagszeit gab es ein Gewitter, zum Start um 14,00 Uhr war der Asphalt wieder trocken. Dieter fuhr mit seiner Ducati F1 Replica



gute Zeiten, wollte am Nachmittag die Bimota YB9 zum Einsatz bringen, aus irgendeinem Grund lief sie nicht rund und somit fuhr er mit der Duc weiter, die YB9 wird im Winter überarbeitet. Voriges Jahr war ich schon einmal bei der Veranstaltung und ich muss sagen, die ist auch heuer wieder großartig gelungen und super organisiert worden. Schön für mich war, dass einige italienische Motorräder teilgenommen haben.







DUCATI MC Österreich





Christian Zwedorn, 1989 Honda Cup Sieger auf CBR 500 F und 3facher Staatsmeister 1991,1992,1994, hatte einige erfolgreiche internationale Starts, darunter von 1994-1996 drei Starts in Daytona/USA beim AMA 600 Supersport Rennen (10,5 und 3Platz), gab wertvolle Tipps für den Slovakiaring. Christian arbeitet als MC-Techniker bei Honda Austria, wer wollte, konnte einige Honda Modelle auf der Rennstrecke ausprobieren. Christian

Zwedorn drehte ein paar Runden mit einer ehemaligen Cup-Honda von 1989, die Harald Höglinger vom MRSC Gunskirchen gehört und für seinen Sohn Florian, für diesen Tag wieder flott machte.

Beste Grüße von Erich Müllegger



